



# Wettstreit um den Erich-Baumann-Pokal

Liebe Jungschützen,

Letztes Jahr hat es endlich geklappt und wir haben den Pokal geholt.  
Den wollen wir natürlich behalten!

Mit unseren **Freunden aus Nienhagen** wollen wir daher auch in diesem Jahr einen  
Nachmittag verbringen und eifrig um den Pokal „kämpfen“.

Es wird viele verschiedene Spiele geben, bei denen nicht nur geschossen wird. Vor allem  
soll es aber um Spaß mit anderen Jungschützen gehen.

**Wann?** Sonntag, 11. Oktober 13.00 - 18.00 Uhr

**Wo?** Schießstand im Schützenhaus Schötmar

**Wer?** Alle Jungschützen bitte in Sweatshirt oder T-Shirt  
der Jungschützen, damit wir schick aussehen und  
die Teams unterscheiden können.

Für Essen und Trinken ist wie immer gesorgt.

Wir freuen uns auf einen schönen Nachmittag mit euch und unseren Freunden und hoffen,  
dass viele von euch kommen!